

ABSTRAK

KORELASI ANTARA KEDISIPLINAN DENGAN PRESTASI BELAJAR SISWA MATA PELAJARAN FIQIH DI MA NURUL ULUM PUNGGING MOJOSARI MOJOKERTO

Pembimbing Skripsi : Drs. Mahmudi
Nama Mahasiswi : Sifa'ul Qolbiyah
NIM : D 31206047
Jurusan : Pendidikan Agama Islam
Nama Lembaga : Institut Agama Islam Negeri (IAIN)
Sunan Ampel Surabaya

Dari latar belakang di atas, penulis ingin mengetahui tingkat disiplin siswa, berkaitan dengan disiplin belajar siswa, hasil pembentukan disiplin siswa dalam kaitannya dengan peningkatan prestasi belajar dan pengaruh disiplin siswa terhadap peningkatan prestasi belajar. Jenis penelitian ini adalah penelitian *Korelasional* jenis *Kausal* atau hubungan sebab akibat. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa MA Nurul Ulum Pungging Mojosari Mojokerto yang berjumlah 526 siswa. Adapun sampelnya adalah 10 % dari 526 siswa yaitu 53 siswa, teknik pengambilan sampel adalah dengan teknik *stratified proportional random sampling* yaitu mengacak sampel pada setiap strata dengan pembagian yang sama.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah (1) kedisiplinan di MA Nurul Ulum Pungging Mojosari Mojokerto adalah tergolong cukup. Hal ini terbukti dari hasil prosentase tertinggi (66 %) adalah berada pada interval 56 % - 75 % yang berarti cukup (2) Prestasi belajar siswa di MA Nurul Ulum Pungging Mojosari Mojokerto adalah tergolong cukup baik. (3) Terdapat korelasi antara kedisiplinan siswa dengan prestasi belajar siswa di MA Nurul Ulum Pungging Mojosari Mojokerto. Hal ini dibuktikan dari hasil perhitungan rumus r_{xy} (0,522) adalah lebih besar dari hasil perhitungan tabel (r_t) baik pada taraf signifikansi 5 % (0,274) atau taraf signifikansi 1 % (0,354) yang berarti H_a diterima dan H_o ditolak dan berarti terdapat pengaruh variabel X terhadap variabel Y (4) Dan hasil interpretasinya adalah 0,40 – 0,70. Hal ini menunjukkan bahwa *terdapat korelasi yang sedang atau cukup* antara variabel X (Kedisiplinan) dengan variabel Y (Prestasi Belajar) di MA Nurul Ulum Pungging Mojosari Mojokerto.

Dalam penelitian ini peneliti hanya mencari korelasi antara kedisiplinan siswa dengan prestasi belajar siswa di MA Nurul Ulum Pungging Mojosari Mojokerto. Oleh karena itu peneliti memberi rekomendasi atau saran pada peneliti selanjutnya agar mencari korelasi antara kedisiplinan siswa dengan prestasi belajar siswa di MA Nurul Ulum Pungging Mojosari Mojokerto.